

Q 出産休暇取得の感想は？

出産予定日の一か月前くらいからの検診の付き添い、出産当日や妻と子の退院の際などのため取得しました。

取得できる期間が長いように思えますが、実際に五日間取得しようとする短いなあと感じました。コロナの関係で、産後の入院時に付き添うことができませんでしたので、生まれた後に五日間取得するのは厳しかったらと思うました。



職員課

渡辺 耕平

略 歴

2015年 4月採用

2020年 現所属に異動

2022年 第2子誕生

出産休暇・育児参加休暇取得

2023年 育児参加休暇・育児休業取得

Q 育児参加休暇取得の感想は？

産後の子供の健診だったり、子供や妻が体調を崩した際に取得しました。

生まれてから一年間取得可能となったので、取得しやすくなったと感じました。基本的には子供や妻が体調を崩した際に取得していましたが、育児を取得したこともあり、あつという間に一年が経ってしまい、五日間取得しきれないかと思いました。

今思い返すと、産後の早いうちの妻が辛そうな時期に積極的に取得した方がよかったと思います。

Q 育児取得前や復帰前の不安や周りの反応は？

周りの方々には理解ある方しかいませんでしたので、育児を取れる環境を整えていただきましたし、自分の業務をお願いする申し訳なさはありましたが、みなさん気持ちよく育児に送り出してくださいました。ほんとに感謝の気持ちでいっぱいです。不安に感じたことは、自分の業務内容に誤りがあるって周りの方に迷惑をかけていないかなど、最初のうちは心配でしたが、時間が経つにつれてなくなっていました。

二か月間ほど育児を取りましたが、仕事内容を思い出せるかとか、そもそも週五日間も勤務できるかなど心配はありました。また子供がいる時間が少なくなるこの寂しさもありましたし、正直延長したいなとも思いました。



Q

育休を取得してよかったと

感じたことは？

子供と過ごす時間をたくさん確保できたことです。一人目の子供が夏休み中に取得しましたので、かなり長い時間を一緒に過ごすことができました。子供の成長も見ることができましたし、向き合える時間もかなりありました。子供が幼い時期に、子供のためにこんなにたくさん時間を費やせることはあまりないので、とても貴重な時間だったと思います。また家事と育児をこなすことの大変さについても、実際に経験して理解できましたし、子育てに関して妻と共有できたことは、自分にとってもいい経験になりました。

Q

配偶者の方からの感想

二か月間の育児休業でしたが、子どもたちをいろいろな所へ連れて行けたり、たくさん楽しい経験をさせてあげられてよかったと思います。二人目の出産だったので私一人だと下の子ばかりになってしまおうと心配だったのですが、遊びたい盛りの上の子もすごく楽しい夏休みだったと満足している様子でした。



Q

取得を検討している方への

メッセージ

家事についても日中一人でやっていることを二人で分担してできることも助かりましたし、産後のバタバタしている時期に大人と会話をしたり話を聞いてもらえる相手が常についてくれるだけで私自身も余裕ができて楽しく生活することができていたと思います。家族での時間が増えて有意義な時間となりました。

取得したいという気持ちがあってもあるなら、ぜひ取得した方がいいと思います！！共済から育児休業給付金が出ますが、最初の月はお金の面で少し窮屈かもしれませんが、生活できないほどではないと思います。職場のことも気になるかとは思いますが、家族と長く一緒に過ごせる数少ない機会ですし、思い切りも大事かと思えます。些細なことでも構わないので聞いてみたいことがあるれば気軽にご連絡してください！

